



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

En el año 2000, durante los Juegos Olímpicos de Sídney, el seleccionado argentino de hockey fue rebautizado "Las Leonas" a partir de una sugerencia del entrenador Sergio Vigil de identificar al equipo con un animal. Las jugadoras se decidieron por la leona. Los posteriores logros y conquistas, como por ejemplo el Campeonato Mundial 2002, transformaron a esta disciplina deportiva, hasta ese entonces solo un deporte amateur y practicado por mujeres, en un deporte popular. Hoy al brillo de Las Leonas se suma el del seleccionado argentino de hockey masculino. Pero fueron Las Leonas, las que popularizaron este deporte en la Argentina.

En nuestro país el hockey históricamente fue ejercitado por mujeres de sectores medios y altos para quienes representaba un espacio de socialización. Por este origen social fue considerado hasta no hace mucho un deporte de elite. Con el nacimiento y la campaña de Las Leonas empieza a cambiar esta mirada sesgada.

Rápidamente creció y se difundió. Las audiencias televisivas de partidos de hockey se incrementaron. Colegios y clubes de barrios postergados o de clubes que se dedicaban a otras actividades lo incorporaron. Así, a lo largo de estos años, las canchas de hockey comenzaron a aparecer en diferentes lugares del territorio nacional alejados de Ciudad de Buenos Aires y del centro del país.

En Villa Regina la primera cancha reglamentaria de piso sintético se inauguró en el año 2021 como parte de la primera etapa del proyecto del Club Atlético Integración Deportiva (CAID). Belén Succi y Macarena Rodríguez, integrantes de la selección argentina, fueron las encargadas de cortar las cintas.

El CAID es una entidad cuyo nacimiento está vinculado desde su origen al hockey femenino. En el año 2016 un grupo de padres de Villa Regina, cuyas hijas se habían quedado sin espacio físico para la práctica del hockey, se agruparon y conformaron el club.

Ante la falta de una cancha, el club Tiro Federal le cedió al futuro CAID parte de su predio del Parque Industrial para que pudieran continuar con la participación en los campeonatos regionales. En 2017 compraron un predio de cinco hectáreas y un año después obtuvieron la personería jurídica.

Ese predio de cinco hectáreas, hoy alberga la única cancha reglamentaria del Alto Valle Este



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

rionegrino. En ella, más de cien deportistas -varones y mujeres- practican hockey en sus distintas categorías y modalidades.

Una de las variantes del hockey es mini hockey femenino, juego que tiene el formato del hockey sobre césped tradicional, del que se diferencia porque utiliza un campo reducido de juego, reduce el número de jugadores que varía entre 6 y 3 por equipo, de acuerdo a la intensidad del juego.

El Club Atlético Integración Deportiva, como parte de su actividad de promoción del hockey, organizó en mayo de este año el 1° Encuentro de Mini Hockey Femenino, certamen en el que participan el club organizador, el Roca Rugby Club y el Círculo Italiano para las categorías mayores, Sub-15 y Sub-12.

Consideramos que la organización y realización de esta competencia es de interés legislativo por promover una práctica deportiva como el hockey femenino de arraigo en todo el país, espacio de sociabilidad y de construcción de identidad y valores de género.

Por ello;

Autora: Silvia Beatriz Morales.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés deportivo y social el 1° Encuentro de Mini Hockey, organizado por el Club Atlético Integración Deportiva (CAID), en la ciudad de Villa Regina el 15 de mayo del presente año 2022, por promover una práctica deportiva como el hockey femenino de arraigo en todo el país, espacio de sociabilidad y de construcción de identidad y valores de género.

Artículo 2°.- De forma.